

# Angelus Novus

Leteo De Bruneel



# Capítulo 1

## ***Angelus Novus***

Añadidura e Interpretación de la Obra literaria Gothic [Vampir]... De un Humano para otro Humano

Me siento, observo e imagino cuál será el devenir de la Humanidad en los próximos años, desde una comprensión arcaica se nos dice que somos puro espíritu y desde una postura de vanguardia tecnológica nos adentramos en los terrenos aún incomprendidos de la Inteligencia Artificial. Inteligencia y Espíritu, sólo esos dos senderos podemos transitar, la disyuntiva es enorme por un lado un marco bioquímico y anatómico de bipedalismo que nos encaminó a poseer un sistema nervioso complejo y por otra parte nos hallamos con un marco numinoso en lo que lo Humano se torna divino.

¿Qué significa ser humano en esta Era de tal disyuntiva latente? El Humanismo se ha quedado obsoleto y se alimenta de sus desperdicios que obtiene de sus elaboraciones prácticas paradójicas. Te invito a que reconstruyamos el semblante mutilado y silenciado de lo In-Humano, volvamos a definir que significa Ser Humano para entrever a la Bestia que yace en las profundidades de un Inframundo regido por los influjos lunares, en el que el Sol no proyecta Luz, ese sitio en el que los elementos naturales constituyen tu cuerpo y en donde el fuego gobierna tus pasiones más instintivas.

El Humano como objeto de estudio per se, siendo un concepto "tangible" de lo colectivizante y de un Ideal Singular, ¿Qué fuerza movilizadora impulsa al Ser Humano a desentrañar los Secretos más celosamente guardados de la Naturaleza, de su propia Naturaleza? ¿Sigue acaso el Humano una jurisdicción teológica, una Ley Divina inefable o un Axioma Fundacionalista en su afán por comprender, por curiosear en los espacios más intrincados y subyacentes de su Astronomía Superior e Inferior?

No confundir lo Anti-Humano con lo In-Humano, el primero ha caído en su propio trasfondo teológico que con tanta determinación pretendía incendiar. Por el contrario, lo Inhumano va más allá de lo Singular y de lo Universal, trasciende la dimensión neurobiológica que confiere al Humano una Realidad Inmutable, sólida y densa, también se coloca lo Inhumano en un dominio epistemológico en el que la subjetividad del Individuo

queda disuelta.

Del Punto a la sucesión de puntos y de esto a la línea circunscrita en el interior de un círculo, el Humano como principio geométrico, como sustancia increada, sin duda una posición esotérica que brinda una óptica variopinta, un caldo cultural heterogéneo de quizás falsas alternativas. Abrazando al lado Oculto de lo Humano y adoptando una perspectiva de lo Post- para concienzudamente averiguar bajo qué mecanismo lo Oculto saldrá a la Luz, ¿Sobre cuál imagen el Humano inflará su ego y desinflará su energía radiante? ¿Sobre qué arquetipo el Humano quedará encantado y cuáles serán las figuras aberrantes que le provocarán un desencantamiento fatalista?

Ya se va contemplando a la Bestia en el lejano horizonte, comienza a percibirse a si misma, por la orilla recorremos los nueve ríos de lo Humano y cada vez que llegamos al final y el inicio de un nuevo río nos percatamos del incremento de la Oscuridad a nuestro alrededor, pero también nos impacta una sensación de libertad liberal que termina por ser opacada por la plétora de alternativas falsas que se imponen sobre las alternativas reales. Transitamos el sendero de las Tinieblas y recae sobre nosotros una densa neblina de confusión y desolación, comenzamos a reconocer que lo Humano carece de significación. Sin embargo, son pocos quienes realmente se han adentrado en las regiones más incisivas de la jungla repleta de sombras y falsas esperanzas, la Bestia en su totalidad no ha sido nunca visualizada, ni siquiera por aquellos hombres y mujeres que llamamos "Iniciados". Todos y cada uno aseguran no haber visto ninguna Bestia, sigue siendo un objeto producto de la economía de mercado y de las falsas opciones que intercepta y erradica toda aspiración de la mente y corazón de aquellos Humanos con inclinaciones por aventurarse y comprometerse en la reconstrucción de su verdadera naturaleza fuera de toda obnubilación material.

Uno más dos más tres más cuatro igual a diez, la divinidad se percibe como inalcanzable para el Humano porque está dirigida hacia un Punto Externo, retornemos al Compromiso en el Interior y veamos la figura híbrida de lo Humano. Penitente aún no te resignes, la esperanza yace más allá de lo meramente racional, sigue a tu intuición como prescripción, la veleidad te sobrellevará a un abismo donde habitan las estrellas de la plena luz lunar. ¿Cuáles normas deberá atender el Humano para liberarse de sus condicionamientos? ¿Las Normas de las prescripciones racionales o de las descripciones sentimentales? Ni una y tampoco la otra, el Humano está cargado de Deberes, ha alimentado por siglos a entidades de Luz y

de Sombra, pero nunca ha visto por si mismo, no ha transformado su mentalidad y no ha regido su conducta con su propia voluntad.

El Humano, aquella Inteligencia Sintiente, aquella particularidad reflejo del Cosmos es un Ser dotado de Inteligencia Discursiva, piensa y siente, vive inmerso en la dualidad generativa que lo vio nacer. Humano de Sapiencia y Humano de Sentiencia, marioneta que fácilmente se puede arrastrar hacia un polo o hacia el otro, es un continuum que en la mayoría de los casos resulta indiscernible. De pronto nos tropezamos con el Humano Amorfo que no sabe controlar sus sentimientos y no conoce el fin de su discurso racional. ¿Cómo se percata el Humano de las trampas auto-impuestas, cómo se le muestra el camino que debe seguir? Simplemente no se puede, cada uno experimenta a su debido tiempo y los ojos deberán ver cuando ya no estén aletargados y los oídos deberán escuchar cuando ya no estén sellados.

Cuatro más dos más tres igual a nueve, esta suma aritmética simple representa al Humano que aún no llega al cenit de su liberación, la Bestia aún lo tiene prisionero, pero ya está en las puertas de lo metafísico, es la pirámide trunca esperando la aprobación de los mundos superiores para acceder a la antesala. In-Humano que ha calibrado sus sentimientos y ha depurado su racionalidad y que los impulsos libidinales ya no lo apegan a lo irreal. In-Humano domador de la Sapiencia- Sentiencia. Este estado está por madurar en la mayoría de aquellos quienes vagamos todavía en el reino de lo Humano, viviendo en las construcciones de arquetipos sociales y preocupándonos por la supervivencia biológica. El Humano distingue entre lo bueno y lo malo, el Inhumano se inclina por Ser una Cosa, Ser Otro Tú, él se observa al contemplar a la fauna y la flora y sabe de antemano que no debe dañarlas porque se mortifica a si mismo. Se reconoce como mónada, pero lo múltiple para él también tiene cabida dentro de su pensamiento.

La muerte de lo Humano está por llegar, es el umbral al que nos dirigimos, dar este giro copernicano es de imprescindible importancia, el Individuo como entidad separada del resto de las Cosas y Eventos es una mentira, la alteridad Noumenal nunca ha estado desligada de lo Fenomenal, la sincronización en nuestra vida casi nunca llega a suscitarse porque separados estamos de lo que nos rodea. Salgamos y apreciemos el firmamento, alegrémonos de vivir y existir cada instante dentro del Umwelten, saltamos de felicidad por ser capaces de percibir este maravilloso y misterioso Mundo repleto de mutaciones y regocijémonos por poseer la facultad de plantear la siguiente pregunta: ¿Quiénes somos

nosotros?

Cada Humano tiene un compromiso para con la Humanidad, somos polvo de estrellas, habitamos por un tiempo en la gran matriz del Cosmos y cuando llegamos a la senescencia de la Vida retornamos a casa, nos recibe nuestro Padre y nuestra Madre nos dice adiós. Convirtámonos en un bucle de retroalimentación positiva para cambiar, para volar y zarpar hacia la verdadera casa. No nos quedemos conformes, en el sillón confortable de la estupidez y de la ignorancia. Superemos la razón y vayamos al lugar que está por delante de los sentimientos. ¿Qué más? ... No se te pide nada más, sólo sinceridad en el compromiso que yace en el pulso de tu esencia energética, deus ex machina.

El Compromiso que nos compete es la Anástrofe del Humano, pero para lograr consumir nuestra obra con éxito y para no erigir un nuevo edificio en medio de edificios resquebrajados, primero tenemos que pulverizar toda imagen de lo que somos, fuimos y seremos. El In-humano no llegará en medio de escombros, limpiar es nuestro deber. Revisar los recovecos no transitados y cazar a la Bestia primigenia, a la gran devoradora, al agujero negro que no permite la síntesis creativa. El Inhumano posee verdadera autonomía y piensa y siente no siguiendo a nadie más, no adorando a una imagen inalcanzable divina, sino luchando con los leviatanes que lo atormentan, cuando el Humano voltea hacia su interior y lucha encarecidamente con la Gran Bestia entonces se encuentra un paso más allá en la batalla por la construcción de lo Inhumano.

No vivas creyendo que lo te dice la religión, la economía, la ciencia, la política y la sociedad es cierto. Forja tu verdad y date cuenta que es tu única e irremplazable verdad compuesta de grados de consciencia, no la impongas a los demás, sólo comparte tus experiencias para que los demás se nutran de ti y tú de ellos, no les pidas que te alaguen y que le rindan pleitesía a tus egos, no te alimentes del líquido sacro de la creación, sólo siéntelo y transfórmalo en Voluntad. Las leyes de la realidad que experimentas son sólo un conjunto de reglas que dan orden al caos, pero no vivas afirmando que esa es la única realidad, aún desconoces mucho acerca de los Universos propagados por todo el tejido del espacio y acurrucados por el Tiempo.

Crítica con la frente en alto, pero también aprende a callar cuando las circunstancias lo exigen. Las Normas que rijan tu conducta estarán condicionadas por tu temperamento y carácter, las experiencias sólo le darán siempre un empujón. No caigas en la servidumbre cognitiva de lo éticamente correcto e incorrecto y tampoco en la pereza noética de lo Puro Divino y lo Herético Demoníaco.

¿Qué tan actualizado está tu compromiso con la Humanidad? Hablo para aquel que está en las postrimerías de lo Humano y para el Inhumano que está por arribar. ¿Haz hablado con razón y sinrazón? ¿Te ha invadido la racionalidad y la irracionalidad? Ciertamente en variadas ocasiones has dado en el blanco, alguien te ha venerado y ha dicho creo que tienes toda la razón. Pero qué hay de la sinrazón, permite que lo irracional también aflore en ti, no temas a equivocarte, no te preocupes por que el común de los Humanos te tache de Irracional, aprende a cometer errores, que la frivolidad inunde tu cuerpo, que el narcisismo te controle, que la superstición impere, que el entusiasmo especulativo te encamine a desencadenar tu imaginación, que los atavismos sociales te mantengan atado al mundo difuso de las apariencias y los contrasentidos y que la tiranía sea tu timón del navío al que has deseado embarcarte. Sólo no te estanques y vivas pensando que los bajos impulsos son una verdad universal.

El Humano es un Mono asustado, el Inhumano es un ser pasivo pero también despiadado, el Inhumano es una fuerza que regresa del futuro para equilibrar el presente, cada Inhumano aún por llegar anhela configurar su origen, es un futuro que escribe su propio pasado. Se trata de la activación y rediseño del autorretrato de la Humanidad, eliminado al Humano para dar paso desde el Futuro al Inhumano. Un autorretrato de lo Humano que empieza a desdibujarse, llegamos a retratos más sutiles de lo Inhumano, llegamos a percibirnos como lo que somos y no lo que creemos que somos. Naturalidad y Artificialidad, construyendo el futuro sin dismantelar el pasado y tampoco recurriendo nostálgicamente a éste.

El Humano como diseño prototípico de la creación, catástrofes que lo desgarran y anástrofes que lo recomponen, llevando al Humano a la sala de autopsia para reconfigurar su anatomía externa e interna. El Humano está enfermo porque está mal construido, la asimetría de los artificios lo tienen cautivo. El futuro se conecta con el pasado y el pasado se reconecta con el punto origen de la existencia recurrente que

presenciamos. El tiempo se ramifica a partir de las conjunciones que se solidifican en el espacio, todo cambia en la materialidad y todo permanece inmutable en la espiritualidad (por ahora). Discontinuidad y Continuidad, baile de los opuestos que interpretamos como Tiempo, sin duda como han dicho es una ilusión persistente. El Inhumano del futuro ya está entre nosotros (los Humanos) y viene a transmitir un mensaje, él deviene en catástrofe y anástrofe al mismo tiempo. No temas al cambio en lo corporal, afíliate con el espíritu universal que nutre todas las cosas, permanece fiel a tu intuición e intégrala con las chispas de tu racionalidad. Vengo a interferir en mi pasado para reescribir tu presente y alterar el futuro. No preserves el Origen Artificial, deshazte de tu pasado y readquiere un nombre. El destino como rueda inmensa de conjunciones puede ser reconfigurada, sólo hace falta Voluntad para hacerlo, el Futuro no está escrito, éste se ramifica en un sinfín de inmensos arroyos por los que puedes fluir, tú, amigo mío y el colectivo llamado Humanidad está por escribir un nuevo capítulo, un choque que lo convierta en algo Nuevo o que permanezca bajo penumbras encadenado a la Bestia Primigenia.

Tú, Stella Aeternitatis, Humano que resguardas la Llave del Universo, deja de creer en el diktat de un mandato divino externo a tu existencia, la ley natural eres tu mismo. No te ahogues en los ríos de tu inframundo y no permitas que las bestias contradictorias de la razón y de los impulsos instintivos se alimenten de tu llama resplandeciente. Supera las pruebas de los señores de la noche, llega a una tregua o elimina a las doncellas hostiles de la creación. No podemos llegar a lo Inhumano desde lo alto, sin antes haber bajado a las regiones subyacentes. Para ser libre hay que ser por un tiempo esclavo de la razón, después decapitarla y entrar a la sala de la Sinrazón para después experimentar la Eternidad Absoluta, esa es la Casa de la cual provenimos. Discernir el Deber del Ser y reconciliar el pensamiento con éste último.

Ya conociste el Mundo Externo, ¿Te conoces por dentro?... si quieres infiltrarte en el sistema debes antes conocer el sistema, adentrarte con armas y explorar cautelosamente. Los caminos componen una arquitectura intrínseca que puede digerirte por completo si no te andas con cuidado, la Bestia te está observando y tú también le devuelves la mirada. Deja que el Inhumano te guíe, él te conoce bien, al final te llevará a las puertas del cambio estructural, la arquitectura podrá ser transformada porque lo Oculto ha sido procesado y le has dado Luz. Somos maestros constructores pero lo hemos olvidado, somos ingenieros espirituales pero no confiamos en serio. Descentraliza a la Bestia, reacomoda la Jerarquía y rememora que existen muchísimas geometrías por las que se le puede representar. Quizá elijas la circularidad, quizá la piramidal de escalinatas o quizá la hexagonal híper-dimensional, las

abstracciones son ilimitadas.

Liberar al Humano es un proyecto y para cometer este propósito primero tú y yo debemos ser libres, la liberación tendrá que consumarse de alguna u otra manera, ya sea por la senda de lo Natural o de lo Artificial, pero llegará. Nos encontramos en tiempos interesantes, sobre los cuales estamos en un continuo desaprender de la esclavitud. Actualizando nuestros compromisos día a día mi querido amigo para proseguir con la marcha incesante a través del desaprendizaje de nosotros mismos, no todos quieren ser libres, hay ciertas informaciones que cuestan digerir, muchos prefieren vivir encasillados por jaulas invisibles, cada uno a su debido tiempo, pero qué hay de ti. Tú, aventúrate y conócete, ilumina tu paisaje intrínseco, más tarde verás que otros Humanos se te unen en la travesía y todos y cada uno de estos Humanos que te acompañen están allí por una fuerza y causa misteriosa que vale la pena admirar...

## **Propaedeumata**

**Quid Non Intelligit, aut taceat, aut discat...**